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賽克拉與交通車瓣醬員會召開聯合會戰討論單車致贊

為解決路面擠鑫問題、改善路邊空氣質，讓及推動低艘運輸的自碟，單車賞屬

一項既環保又健康的選擇。苛惜，政府一直以來對單車的政策只停留在視聽單車

為一J真康樂活動。就此，本人希望能與交通事務委員會召開聯合會議討論現行的

單車政策，並商討能否將單車定為交通道輸工具之一。

謹請問下將上盛事宜納入事務委員會的待蟲議程。

盲目本道:交通事務委員會主席陳個鑽講真

環境事務委員會部主席何智堯議員

交通.事務費員會副主席郭家臘議員
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